



**\$10.00** Ejemplar Domingo 28 de Septiembre de 2025 **DE SALTILLO** 

Año XXXVIII No. 13,979

### "AQUÍ VAMOS GRATIS"

# Capacitan a operadores de las rutas troncales



# Impulsa DIF cultura de paz en las escuelas

Inauguran Centros de paz en planteles educativos y entrega constancias a estudiantes Impulsores de paz



de baios recursos en el municipio de Arteaga

#### Beneficia "Despensón" a más de 2,500 Familias

En el municipio de Arteaga

MONSERRAT RODARTE/ LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

El programa social "Despensón" de Mejora Coahuila ha logrado un impacto significativo en el municipio de Arteaga, beneficiando hasta el momento a más de 2,500 familias. Así lo confirmó Gabriel Orsua, coordinador del programa en el municipio, quien además aseguró que las entregas continuarán durante todo el mes de octubre para alcanzar a las comunidades y hogares con mayor necesidad, garantizando que

En una entrevista, Orsua detalló el notable avance del programa, destacando la buena acogida

el apoyo llegue a quienes

más lo requieren.



Gabriel Orsua/Coordinador de Mejora en Arteaga

por parte de la población y el progreso constante en la distribución de los apoyos. "Van avanzando bastante bien, seguimos entregando el programa del despensón aquí en el municipio," comentó el coordinador. "Nos quedan unas tres o cuatro comunidades en entregar aquí en Arteaga, son más de 2,500 beneficiarios con el programa."

LOCAL / PÁG. 2

Primeros auxilios, amabilidad y respeto, así como manejo a la defensiva v de extintores, forman parte del programa de capacitación



www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Como parte de las acciones para arrancar el programa de transporte "Aquí Vamos Gratis" el próximo 1 de octubre, 52 operadoras y operadores participaron en el curso obligatorio para poder conducir las rutas troncales.

Por instrucciones del alcalde Javier Díaz González, las y los operadores atendieron el curso obligatorio como requisito de ley y de esta manera poder obtener el permiso correspondiente como conductor del transporte público.

"Es una prioridad que las y los operadores de las rutas de Aquí Vamos Gratis, además de las habilidades de manejo, seguridad y de conocimiento del reglamento de tránsito, también cuenten con las herramientas para el trato amable y respetuoso de las y los usuarios del servicio", destacó Díaz González.

En ese marco, dentro del curso se abordaron temas importantes como conducción, buena salud, normas de tránsito, entre otras, priorizando la buena atención a las y los usuarios del transporte público.





Además, por parte de la empresa se imparten cursos de primeros auxilios que incluyen reanimación cardio pulmonar, así como capacitación en manejo a la defensiva para el cuidado

de la integridad física de los usuarios y uso de extintores, con lo cual se busca garantizar un servicio de transporte seguro y confiable para las y los saltillenses.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz



/lavozcoahuila





# Llegarán vacunas contra la influenza

Serán entre 900 mil y un millón de dosis las que se recibirán

MONSERRAT RODARTE/ LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Será a finales del próximo mes de octubre cuando lleguen a Coahuila las vacunas contra la influenza, dando inicio a la campaña de vacunación con motivo de la temporada invernal.

De acuerdo con el secretario de Salud en el estado, Eliud Aguirre, serán entre 900 mil y un millón de dosis las que se recibirán, mismas que serán aplicadas en una primera etapa a personas adultas mayores, niños, mujeres embarazadas y personal de salud, siguiendo los lineamientos establecidos.

El funcionario señaló que estas dosis es suficiente para la población objetivo e hizo un llamado a la ciudadanía para que acuda a vacunarse una vez que la campaña sea iniciada, con el fin de prevenir complicaciones de salud durante los

Según fuentes locales, la campaña podría arrancar el 13 de octubre en la Jurisdicción Sanitaria 01



Será el mes de octubre cuando de inicio la jornada de vacunación contra la influenza

(Piedras Negras), aunque aún no se tiene la vacuna físicamente disponible. En ese municipio, el Programa de Vacunación Universal (PRO-VAC) prevé aplicar las dosis en centros de salud y módulos itinerantes, priorizando la atención

a menores de cinco años, adultos mayores y personas con comorbilidades. LOCAL / PÁG. 2



meses de frío.